# MAGENTA BOOST: DIE GLASFASERINITIATIVE FÜR DEN MITTELSTAND

Die Initiative Magenta-Boost: Die Glasfaserinitiative für den Mittelstand bietet Ihren Anschlussunternehmen die exklusive Gelegenheit bevorzugt an das High-Speed-Glasfasernetz der Deutschen Telekom angeschlossen zu werden. Dies ist ein bedeutender Schritt, um Ihre Unternehmen zukunftssicher und wettbewerbsfähig zu machen.



## Warum sollte ich mich beteiligen?

Der bevorzugte Anschluss an das zukunftssichere Glasfasernetz über die Initiative ist kostenlos und unverbindlich. Dies ermöglicht die schnellstmögliche Internetverbindung z.B. für Cloud-Technologie mit höchster Leistung. Der Netzausbau ermöglicht zudem eine schnellere Nutzung der innovativen Technologie.



#### Was muss ich dafür tun?

Registrieren Sie Ihre Verbundgruppe über den untenstehenden QR-Code, um an der *Initiative Magenta-Boost: Die Glasfaserinitiative für den Mittelstand* teilzunehmen.



### Ist der Anschluss für Ihre Mitglieder mit Kosten verbunden?

Nein, der Anschluss an das Glasfasernetz der Deutschen Telekom ist im Erstausbau kostenfrei und unverbindlich. Ihre Mitglieder haben die freie Wahl, ob und bei welchem Anbieter Sie später einen High-Speed-Tarif buchen möchten.



### Warum ist das wichtig?

Der Bedarf an Datenvolumen steigt rasant. Nur das Glasfasernetz kann die zukünftigen Anforderungen sicherstellen und garantiert Ihren Unternehmen die bestmögliche Versorgung mit ultraschnellem Internet. So bleiben Ihre Mitglieder immer einen Schritt voraus.



#### Was müssen Mieter beachten?

Mieter leiten die Informationen an Ihren Vermieter weiter oder registrieren sich selbst und profitieren ebenfalls vom bevorzugten Ausbau.

Nutzen Sie die Chance und nehmen Sie mit Ihren Mitgliedern an der Initiative teil!

Jetzt kostenfrei registrieren:



HIER zum kostenfreien Info-Webinar am 10.07.2024 anmelden